

RILIS NASIONAL

Babinsa Koramil 12 /Mranggen Hadiri Haflah Akhirussanah Sekolah Islam Salaf Pesantren Girikusuma

Agung widodo - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Mar 4, 2024 - 15:31



Babinsa Desa Banyumeneng Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Achmad Safi'i menghadiri pelaksanaan kegiatan Haflah Akhirussanah Sekolah Islam Salaf Pesantren Girikusuma Tahun Pelajaran 2023/2024, bertempat di halaman Masjid Baitus Salam Girikusuma Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Banyumeneng Koramil 12/Mranggen Kodim

0716/Demak Sertu Achmad Safi'i menghadiri pelaksanaan kegiatan Haflah Akhirussanah Sekolah Islam Salaf Pesantren Girikusuma Tahun Pelajaran 2023/2024, bertempat di halaman Masjid Baitus Salam Girikusuma Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu malam (03/03/2024).

Kegiatan Haflah Akhirussanah Sekolah Islam Salaf Pesantren Girikusuma sebagai Maudhoh KH. Amin Budi Harjono dan do'a dipimpin Romo KH. Munif Muhammad Zuhri dan diikuti satri wisuda 1.000 orang.

Yang hadir dalam kegiatan tersebut KH. Amin Budi Harjono, Romo KH. Munif Muhammad Zuhri, Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i, Bhabinkamtibmas Bripka Nurrohmat dan Kades Banyumeneng M. Ajib. W.

Pimpinan pondok pesantren Girikusuma menyampaikan bahwa kegiatan Haflah Akhirussanah ini sebagai sarana peningkatan kelas bukan tanda berhentinya menuntut ilmu. Kegiatan ini pun merupakan ajang silaturahmi bagi sesama wali santri dan juga para tokoh masyarakat agar tercipta komunikasi yang baik dan lancar.

Disela kegiatan Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i menyampaikan ucapan selamat kepada para wisuda yang telah berhasil menempuh pendidikan yang tidak hanya kurikulum umum namun juga kurikulum pondok.

Babinsa juga mendoakan para wisuda semoga dapat mengamalkan ilmu agamanya dalam masyarakat dan menjadi generasi masa depan bangsa yang memiliki akhlakul karimah.

Disebutkan Babinsa para wisuda setidaknya sudah dibekali berbagai ilmu pelajaran agama, sedikitnya ada 3 dimensi yang diajarkan, yakni dimensi intelektual, dimensi spiritual, dan dimensi emosional.

Selain itu Sertu Achmad Safi'i memotivasi para santri untuk tidak cepat berpuas diri tetap kembangkan bakat dan kemampuan yang positif untuk meraih kesuksesan dan masa depan yang cerah. Jangan mudah terprovokasi dan selalu mewaspada hal-hal yang dapat mengganggu stabilitas keamanan. (Pendem0716).